Enfin, l'Afrique Australe a fait l'objet de discussions.

Les participants au Sommet expriment leur condamnation de l'Apartheid et leur détermination à travailler pour une Afrique du Sud démocratique, sans discrimination raciale. Ils demandent instamment au Gouvernement Sud africain de prendre des mesures concrètes pour commencer des négociations avec la majorité noire du pays.

Les Sept insistent, mot trop faible pour traduire les échanges de vues qui ont eu lieu, pour que le Gouvernement Sud africain libère sans délai Nelson MANDELA, ainsi que les autres prisonniers politiques, qu'il soit mis fin à l'état d'urgence, à l'interdiction de l'ANC, de l'UDF et des autres organisations. Ils ont souhaité que le gouvernement d'Afrique du Sud abroge la législation discriminatoire.

Les participants au Sommet ont enregistré avec satisfaction les progrès réalisés pour la mise en oeuvre de la résolution 435 du Conseil de Sécurité pour l'indépendance de la Nambie et demandent à toutes les parties concernées de veiller à ce que rien n'entrave le processus qui est en cours. Enfin ils ont commenté la récente rencontre au Sommet des dix huit Chefs d'État africains à GBADOLITE, espérant que cela conduira à un règlement pacifique de la guerre civile en Angola et que des progrès seront faits pour la recherche d'une solution au conflit du Mozambique.